

**Betreff:** [10016] Annette Dittiger (██████) Vereinsschädigendes Verhalten Meldung vom 27.03.2025  
**Von:** Foodsharing Verstoßmeldungen & Mediation Ludwigsburg <[mediation.ludwigsburg@foodsharing.network](mailto:mediation.ludwigsburg@foodsharing.network)>  
**Datum:** 28.03.2025, 16:25  
**An:** [annette@dittiger.de](mailto:annette@dittiger.de)

Hallo Annette,

am 27.03.2025 erhielten wir eine Verstoßmeldung gegen Dich.

In dieser wird Dir zu Last gelegt dass Du in grober Art und Weise gegen die Interessen des Vereins und/oder seinen Zielen handelst indem Du beim Amtsgericht Ludwigsburg am 10.02.2025 Klage gegen foodsharing Ludwigsburg e.V. eingereicht hast.

In Zusammenhang mit dieser Meldung werden weitere Versäumnisse deinenerseits dargestellt.

Du sollst nach einer Sanktionierung nach Vorwürfen und Diffamierungen im foodsharing Forum, der Aufforderung nicht gefolgt sein sich an unsere Schiedsstelle zu wenden.

Du sollst über Deinen Anwalt dem Verein am 14.12.2024 mit Klageeinreichung gedroht haben, was der Vorstand mit einem, fairen und ausgewogenen Vergleichsangebot beantwortet hat, welches Dir eine realistische Chance ermöglicht hätte, wieder Mitglied im Verein zu werden.

Du sollst wiederholt nicht bereit gewesen zu sein, die vereinsinternen oder foodsharing internen Strukturen zu nutzen, um mit einem mildernden Mittel die Situation zu klären. Stattdessen sollst Du ein Angebot mit einer Klage beim Amtsgericht Ludwigsburg beantwortet haben.

Du sollst mit Deinem Verhalten wiederholt zeigen, dass es Dir nicht um die Klärung der Situation sondern um die Schädigung des Verein foodsharing Ludwigsburg e.v. aber auch foodsharing e.V. geht. Vor allem die Nutzung der vertraulichen Daten, welche Du von der foodsharing Plattform hat, zielt auf den foodsharing e.V. ab.

Noch ein wichtiger Hinweis zu Deinen offenen Fällen. Im Zusammenhang mit Deinen offenen Fällen wurde beantragt, dass diese von der ÜKBS bearbeitet werden sollen. Wir als LMG waren bisher dafür zuständig. Dies ist aktuell noch nicht final geklärt. Im Rahmen der Verantwortung Dir als GP gegenüber, wollte wir Dich darauf hinweisen, da wir nicht wissen ob die ÜKBS Dich direkt kontaktiert.

Viele Grüße  
AG Verstoßmeldungen & Mediation Ludwigsburg